

La Maison des Internes



Constat :

L'association de la Médecine Générale du Roannais voulait répondre à trois défis :

- La problématique de la désertification médicale
- Une méconnaissance de son territoire par les internes de médecine générale
- Une situation géographique particulière, terrain de stage partagé par Lyon et Saint Étienne, éloignées de plus d'une heure de trajet.

Avec une thèse comme étincelle : « La Médecine Générale dans le Roannais, État

Des Lieux et Perspectives », soutenue par le Dr Benoît OTTON

L'Association de la Médecine Générale du Roannais, créée en 2011, veut faciliter l'accès aux stages ambulatoires afin de redynamiser son territoire et ainsi le rendre plus attractif.

=> Initiation d'un projet de logement pour les Internes de Médecine Générale

Travail de sensibilisation auprès des interlocuteurs privilégiés:

- Centre Hospitalier Régional (CHR)

- Union des Maires d'Arrondissement de Roanne (UMAR) et des élus du Pays Roannais

L'adhésion des partenaires au projet se concrétise par la création de la **Maison Des Internes** avec :

=> Mise à disposition d'une maison de fonction par le CHR

=> Frais de rénovation pris en charge par les élus du Pays Roannais, représentant 19cts/habitants du territoire Roannais (Rural et Urbains)

=>Prestation de service aux internes gérée par l'AMGR

La Maison des Internes loge 4 Internes de médecine générale depuis son ouverture en Novembre 2012, 2 de Lyon et 2 de Saint Étienne.



La **Maison des Internes** offre la possibilité de tisser des relations professionnelles en lien avec un territoire et espère ainsi faire naître le désir de s'installer